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Protokoll der Vorstandssitzung vom 12.09.19 

 

Petra Jacobi eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden: 

Anwesende: Petra Jacobi, Christin Michaelis, Karsten Hintz, Natascha Haufe, Nicol Jakobs 

Silke Schulze ist krankheitsbedingt entschuldigt. 

1. Genehmigung des letzten Protokolls 

Leider liegt das Protokoll der letzten Sitzung am 17.06.19 nicht vor. Petra Jacobi hat dazu Sven Blume 

angeschrieben, der das Protokoll geschrieben hat. Die Verabschiedung des Protokolls bis zur 

nächsten Sitzung vertagt. 

2. Bericht über die Einschulung 

Die Einschulungsfeier ist gut verlaufen. Es konnten 12 Neumitglieder gewonnen werden, die jährliche 

Mitgliedsbeiträge in Höhe von 227 Euro einbringen. 

Die Einnahmen des Fördervereins bei der Einschulung der 5. Klassen betrugen 186,50 Euro durch den 

Verkauf von Kaffee und Kuchen. In der Spendenbox befanden sich 39,48 Euro. Somit betrugen die 

Gesamteinnahmen bei der Einschulungsfeier 225,98 Euro.  

Im Raum vor der Aula war es während der Pause des Gymnasiums sehr wuselig, weil dort viele 

Schüler ihre Pause verbracht haben und auch der Durchgangsverkehr sehr hoch war. Für das nächste 

Jahr will Petra mit der Schulleitung Frau Henkel klären, ob dieser Bereich abgesperrt werden kann. Es 

ist vorgesehen im nächsten Jahr neben dem Kuchen auch Waffeln anzubieten.  

Es ist aufgefallen, dass es auf der Homepage der Realschule ein kleiner Bericht über die 

Einschulungsfeier der fünften Klassen zu finden ist. Darin steht, dass sich die Eltern bei Kaffee und 

Kuchen stärken konnten, der Förderverein ist aber mit keinem Wort erwähnt. Petra klärt mit Frau 

Henkel, ob der Förderverein darin noch aufgenommen werden kann. 

3. Internetauftritt 

Petra hat sich um die Einstellung der neuen Homepage gekümmert und bittet die Anwesenden 

darum, sich die Homepage einmal anzugucken und ggfs. Rückmeldung zu geben, wenn es fehlt oder 

nicht korrekt ist. Noch ist der Internetauftritt nicht ganz vollständig. So müssen z.B. noch die Satzung 

sowie die aktuellen Protokolle eingestellt werden. Karsten lässt Petra die Satzung des Fördervereins 

per email zukommen. Außerdem sollen zukünftig immer die aktuellen Termine des Fördervereins auf 

der Seite eingestellt werden. 
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4. Weihnachtsmarkt Fallersleben 

Der Förderverein möchte sich am Weihnachtsmarkt in Fallersleben beteiligen. Petra hat sich beim 

Blickpunkt Fallersleben erkundigt und es besteht folgende Möglichkeit: 

In der Zeit vom 27.11. bis 19.12.19 stehen in der Zeit von 14-19 Uhr vor der Firma Biewendt drei 

Weihnachtshütten, eine davon könnte vom Förderverein gegen eine Spende gemietet werden. 

Frau Henkel würde die Beteiligung sehr begrüßen. Auch von Herrn Beyer, Frau Derwein und Frau 

Rosmann würden den Förderverein unterstützen. 

Folgende Ideen besteht für die Weihnachtsbude: 

- Verkauf von Waffeln/Kuchen 

- Verkauf von Sachen, die die Schüler im Werks- oder Handarbeitsunterricht erstellt haben. 

- Die 10. Klassen sollen beim Verkauf wieder unterstützen. 

Es wird vorgeschlagen, ob sich der Förderverein auf dem Fallersleber Weihnachtszauber präsentieren 

will, der etwas stärker frequentiert wäre. Der Weihnachtszauber findet in der Zeit vom 29.11.-

01.12.19 im Fallersleber Schloss statt. Freitags in der Zeit von 17-21 Uhr, samstags in der Zeit von 14-

21 Uhr und sonntags  

Petra klärt mit dem Blickpunkt bezüglich der Buden vor Biewendt und mit der Bürgermeisterin Frau 

Weist bezüglich des Weihnachtszaubers ab, welche Möglichkeiten sich bieten und würde dann eine 

Hütte oder einen Stand mieten und gibt dem restlichen Vorstand dann Rückmeldung über die 

whattsapp-Gruppe. 

5. Brief für die Abfrage 

Petra hat an Frau Falk den Elternbrief des Fördervereins bezüglich der Abfrage der Beteiligung am 

Helferpool weitergeleitet. Diesem Brief ist auch eine Beitrittserklärung beigefügt. Bisher scheint der 

Brief jedoch erst an einen Teil der Klassen weitergeleitet zu sein. 

6. Stempel 

Da das Logo des Fördervereins überarbeitet wurde, wird nun auch ein neuer Stempel mit dem neuen 

Logo benötigt. Petra würde gerne einen neuen Stempel in Höhe von ca. 15 Euro bestellen. Die 

Genehmigung erfolgt einstimmig. 

7. Anregungen und Mitteilungen 

- Dem Verein liegen 20 neue Beitrittserklärungen sowie 6 Kündigungen vor. Der Verein hat 

aktuell 226 Mitglieder. Ein Teil der Neumitglieder haben über Petra bereits ein 

Willkommensschreiben erhalten. Petra Jacobi mailt Karsten Hintz das Willkommensschreiben 

zu, so dass er die restlichen Neumitglieder anschreiben kann. 
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- Die Einnahmen des Fördervereins bei den FüBo-Präsentationen betrugen 85,79 Euro. In der 

Spendenbox befanden sich 35,03 Euro. Somit kamen Gesamteinnahmen in Höhe von 120,82 

Euro. 

- Der Kontostand der Realschule beträgt am 12.09.19: 8152,83 Euro. 

Der Kontostand der Hauptschule beträgt am 12.09.19: 4390,75 Euro. 

- Spendenbescheinigungen Spendenlauf 

Der Förderverein hat mehrere Anfragen von Eltern erhalten, die von dem Spendenlauf vor 

den Sommerferien noch keine Spendenquittung erhalten haben. Die Eltern sind von der 

Schule an den Förderverein verwiesen worden. Es ist unklar, wer für die Ausstellung der 

Spendenbescheinigungen zuständig ist. Der Förderverein hat den Spendenlauf nicht 

veranstaltet und hat auch bisher überhaupt kein Geld bekommen.  

Aus dem Protokoll der Elternvertretersitzung geht hervor wie die Verteilung der 

Spendeneinnahmen erfolgen soll: 

1/3 der Spenden soll an UNICEF, 1/3 an ein Wohltätigkeitsprojekt in Indien von Herrn 

Brandtner sowie 1/3 an den Förderverein fließen. Die Spendengelder sind jedoch von der 

Schule eingenommen worden. Durch diesen Ablauf ist nun unklar, wer die 

Spendenbescheinigungen ausstellt. Es wäre besser gewesen, wenn die Spendengelder vom 

Förderverein vereinnahmt worden wären und der Verein die Verteilung der Gelder 

vorgenommen hätte. Somit hätten auch ordnungsgemäß Spendenquittungen ausgestellt 

werden können. 

Petra sucht das Gespräch mit Frau Henkel, wieviel und in welcher Höhe 

Spendenbescheinigungen ausgestellt werden müssen und wie in der Angelegenheit weiter 

verfahren wird. 

- Karsten berichtet, dass er vom Finanzamt Gifhorn angeschrieben und aufgefordert worden 

ist, die Steuererklärung für die Jahre 2016/2017/2018 zu erstellen. Das wird er spätestens 

nach den Herbstferien erledigen. 

- Karsten ist des weiteren von der LSW angeschrieben worden wegen der Solaranlage des 

Fördervereins. Die LSW bittet um Angaben zur Anlagengröße, zum Standort sowie zum 

Betreiber der Anlage. Karsten kümmert sich darum, die notwendigen Angaben über einen 

Link an die LSW weiterzuleiten. 

- Da der Förderverein bei den nächsten Veranstaltungen wie dem Weihnachtsmarkt oder der 

Einschulung Waffeln zum Verkauf anbieten will, wird einstimmig beschlossen, dass der 

Förderverein zwei neue Waffeleisen anschafft. Petra will sich um die Anschaffung kümmern. 

- Für den Kaffeeverkauf bei den Veranstaltungen werden mehr Kaffeebecher benötigt. Petra 

hatte Kontakt zur IG Metall aufgenommen und nachgefragt, ob die Becher spenden können, 

diese Möglichkeit besteht jedoch nicht. Daher sind alle Anwesenden angehalten zu 

überlegen, ob im eigenen Umfeld Möglichkeiten gegeben sind, um nach einer Spende für 

Tassen zu bitten. Oder falls jemand irgendwo auf ein Angebot von Kaffeebechern 
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aufmerksam wird, kann er in der whattsapp Gruppe darauf hinweisen und diese auch 

anschaffen, insofern der Preis pro Tasse nicht höher als 0,60 Euro ist. Es werden ca. 70 

Tassen benötigt. 

- Auch sollen neue Kaffeelöffel und Kuchengabeln angeschafft werden. Petra hatte sich vor 

einiger Zeit schon einmal u.a. bei XXL Gastro schon einmal umgesehen. Dort gab es 

Kuchengabeln zu je 0,16 Euro/Stck. und Kaffeelöffel zu 0,20 Euro/Stck. Die Anschaffung wird 

einstimmig genehmigt. Petra wird sich kümmern. 

 

8. Neuer Termin für die nächste Sitzung 

Am 06.11.19 um 18.30 Uhr findet die nächste Vorstandssitzung im Brauhaus statt.   

 

 

gez. Petra Jacobi    gez. Natascha Haufe 

1. Vorsitzende     stellvertretende Kassenwartin 

 


